
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２２年度第６回）議事要旨

日 時 平成２２年１０月２８日（木）１３：００～１４：５０

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、中山理事、原田理事、白石理事、池ノ上理事、

菊地副学長、村岡副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、入谷教授、宇田教育学研究科長

医学部：迫田医学部長、浅田教授 工学部：大坪学部長

農学部：川村学部長、村上教授、藪谷農学工学総合研究科長

境共通教育部長、林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 福田副学長、中澤教授

１．前回議事要旨の確認

【配付資料１】により、平成２２年度第５回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

一部修正の上、原案どおり承認された。

２．議題

（１）農学部教育職員の懲戒処分について

学長及び原田理事から、【席上配付資料】により、農学部教育職員の懲戒処分について

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（２）工学部教育職員の懲戒処分について

学長から、【席上配付資料】により、工学部教育職員の懲戒処分について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。

（３）教員公募計画について

学長、医学部長、工学部長から、【配付資料２】により、教員公募計画について説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。

（４）農学工学総合研究科の改組について

中山理事から、【配付資料３】により、農学工学総合研究科の改組について説明があり、

引き続き藪谷農学工学総合研究科長から、詳細について説明があった。審議の結果、文部

科学省と交渉を開始することについて承認された。

（５）口蹄疫の発生による被害世帯に係る志願者への特例措置について

村岡副学長から、【配付資料４】により、口蹄疫の発生による被害世帯に係る志願者へ

の特例措置について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

また、入谷評議員から、入学検定料の無料措置対象者について、畜産農家に限らず、口

蹄疫被害の関係者も含めるのかという旨質問があり、村岡副学長から、入学検定料につい

ては、県の基準に準じた形で運用する旨説明があった。

３．報告事項

（１）平成２３年度概算要求に関するパブリックコメントへの対応について

企画総務部長から、【席上配付資料】により、平成２３年度概算要求に関するパブリッ

クコメントへの対応について報告があり、学長から多数の意見提出に対してお礼があった。



（２）宮崎大学名誉教授懇談会等の実施について

企画総務部長から、【配付資料５】により、１１月１３日に実施する宮崎大学名誉教授

懇談会等への名誉教授の出席状況について報告があった。

（３）宮崎総合学院との業務提携について

企画総務部長から、【配付資料６】により、宮崎総合学院との業務提携について報告が

あった。

（４）平成２１年度に係る業務の実績に関する評価の結果（原案）について

菊地副学長から、【配付資料７】により、平成２１年度に係る業務の実績に関する評価

の結果（原案）について報告があった。

（５）平成２１年度業務実績報告書の改善を要する点等の追加について

菊地副学長から、【配付資料８】により、平成２１年度業務実績報告書の改善を要する

点等の追加について報告があった。

また、宇田教育学研究科長から、平成２３年度入学試験についても現在２次募集等を行

い、定員確保に努めている旨報告があった。

（６）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長から、【配付資料９】により、教員公募計画に基づく採用結果について報告が

あった。

（７）学長管理定員使用職員について

学長から、【配付資料10】により、学長管理定員使用職員について報告があった。

また、兒玉教育文化学部長から、附属学校園における定員については、必要最小限の教

員で運営していることから配慮願いたい旨発言があった。

（８）国立国会図書館インターネット資料収集保存事業におけるインターネット資料の提供に

かかる許諾について

企画総務部長から、【配付資料11】により、国立国会図書館インターネット資料収集保

存事業におけるインターネット資料の提供にかかる許諾について報告があった。

（９）第６回清花祭及び平成２２年度大学開放事業について

学生支援部長から、【配付資料12】により、第６回清花祭を１１月１９日～１１月２１

日に木花・清武両キャンパスにおいて開催する旨報告があり、併せて２０日、２１日に大

学開放事業を実施する旨報告があった。

（10）平成２３年度入学PC必携化について

原田理事から、平成２３年度に入学する学生へのPC必携化について報告があった。

（11）第４１回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

研究国際部長から、【配付資料13】により、１１月１８日に附属図書館３階視聴覚室に

おいて開催する第４１回宮崎大学イブニングセミナーの開催について報告があった。



（12）平成２３年度科学研究費補助金申請学内説明会について

研究国際部長から、【配付資料14】により、９月２９・３０日に開催した平成２３年度

科学研究費補助金申請学内説明会について出席者数の報告があった。

（13）平成２２年度共同・受託研究及び奨学寄附金受入状況について

研究国際部長から、【配付資料15】により、平成２２年度共同・受託研究及び奨学寄附

金受入状況について報告があった。

（14）平成２２年度発明届出への対応状況について

研究国際部長から、【席上配付16】により、平成２２年度発明届出への対応状況につい

て報告があった。

（15）第１０回日伊科学技術宮崎国際会議２０１０の開催について

研究国際部長から、【席上配付資料】により、１１月５日・６日に附属図書館３階視聴

覚室等において開催する第１０回日伊科学技術宮崎国際会議２０１０について報告があっ

た。

（16）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【席上配付17】により、エネルギー使用量について報告があった。

（17）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、農学工学総合研究

科長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連携センター長、教

育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センターから席上配付資料によ

り各学部等の報告があった。

４．その他

（１）「頭脳循環を活性化する若手研究者等海外派遣プログラム」採択状況について

丸山副学長から、「頭脳循環を活性化する若手研究者等海外派遣プログラム」採択状況

について報告があり、詳細について研究国際部長から報告があった。

（２）医学獣医学総合研究科設置記念式典及び祝賀会について

医学獣医学総合研究科長から、【配付資料18】により、１１月３０日に宮崎観光ホテル

において医学獣医学総合研究科設置記念式典及び祝賀会を開催する旨報告があった。

（３）平成２２年度補正予算案について

財務部長から、【席上配付資料】により、平成２２年度補正予算案について報告があっ

た。

（４）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、１１月２５日（木）１３時を予定している旨報告

があった。


